
           

Réunion comite de gestion du 17/10/2024     

Présents : Daniel Julia président 

                 : Azais Frederic, Badiali Pierre Louis, Berthier Maxime, Levrien Eric, Mano Salvas Anthony, 

Pageaud Sylvie, Palomares Philippe, Rizzo Lionel, Seffino Lionel, Venturi Nadine. 

En amont de la réunion intervention de M Chaburn Anthony en charge du développement et de la 

maintenance du site internet.  

Prochaines étapes, création d’un FB pro, d’un Whattsapp pro et d’un compte instagram, Philippe et 

Lionel S seront en charge de la gestion des outils et des relations avec Anthony. Maxime et Anthony 

prendront en charge les publications sur les réseaux sociaux. 

Début de la réunion à 19h30 : 

Q 1 : élection du vice président : Philippe Palomares se présente élu à l’unanimité.   

Q 2 : élection du secrétaire : Sylvie Pageaud se présente élue à l’unanimité. 

Q 3 : élection du trésorier : Pierre Louis Badiali se présente élu à l’unanimité. 

Q 4 : Mise en place d’un calendrier de réunions : La question est mise au vote, il y aura une réunion 

ordinaire tous les 2 mois environ elles se tiendront aux dates suivantes : 

 - 19 décembre / 13 février/ 17 avril et 5 juin 

Si besoin une réunion extraordinaire pourra être convoquée. 

Q 5 : Montant des cotisations pour les N 4 qui s’investissent dans le club : La diminution de 100 euro 

est confirmée, les adhérents qui ont payés plus seront remboursés de la différence.   

Q 6 : Réponse à la demande de Bernard G et Frederic B : La demande est acceptée sous réserve de 

l’obtention du diplôme et de l’implication des intéressés à la vie du club. Le remboursement se fera à 

la validation du niveau. Afin de ne pas pénaliser les N4 de cette année et dans un souci d’équité cette 

aide exceptionnelle ne pourra être cumulée avec d’autres aides.  

Q 7 : Répartition des taches : Les blocs seront emmenés tous les mercredis à la piscine, ils seront 

gonflés 1 fois sur 2, le camion sera chargé le vendredi soir après gonflage, les membres présents 

donnerons un coup de main. 

Maxime se propose de passer le camion au CT. 

 Pour les vérifications annuelles une session de formation TIV sera organisée.  

Pour le carénage de la Jeanne, prévu vers le mois de mars/avril, nous aurons besoin d’un maximum 

de personnes. 

 



 Questions diverses : Il est proposé une vérification approfondie de la Jeanne avant le printemps. 

Festivités, un pot de bienvenu sera organisé le 15 novembre pour les nouveaux adhérents, il est bien 

entendu ouvert a tous, un mail d’info sera envoyé vers le 1 novembre. A la mi janvier une galette des 

rois et un vide baignoire seront organisés. 

Sortie aux Angles, le gite n’est pour l’instant pas complet, il est important que les personnes 

intéressées se fassent connaitre, si au 10 décembre il n’y a pas suffisamment de réservations nous 

annulerons.  

Une réunion moniteurs/encadrants va être faite rapidement. 

La question des passerelles entre la Fede et les autres structures ( PADI,SSI…) est posée, il faudra 

trouver une solution qui convienne aux intéressés sans impacter financièrement le GPES. 

Il est proposé que Patrick Batiste se joigne à nous pour les réunions à venir, il sera une aide précieuse 

dans certains dossiers grâce a sa connaissance de la réglementation. Conformément à nos statuts il 

ne pourra pas prendre part aux votes.  

Fin de la réunion 21h30 

Daniel Julia  

President GPES 

     

                                               

 

  

    

  

   

            


